

あっけし

# ZOOM UP



イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



## 寒 あっけし WINTER FESTIVAL 2023 空の中、焼肉を楽しみました

2月11日、宮園公園において、あっけしでたのしまないと実行委員会主催による『あっけし WINTER FESTIVAL 2023』が開催されました。

会場では、スノーアクティビティや縁日、キッチンカーなどの飲食店の出店のほか、『氷早割対決』『ちびっこ雪中宝探し』などのイベントもあり、家族連れでにぎわいました。

また、『寒中焼肉』では、雪が降る寒空の中、温かい焼き台を仲間同士で囲み、焼肉を楽しんでいました。

夜には『あっけし冬華火』として厚岸の冬の夜空に花火が打ちあがりました。

## や 令和4年度厚岸町PTA連合会研究大会兼厚岸町生涯学習講演会 る気を引き出す『ペップトーク』

1月21日、真龍中学校において、令和4年度厚岸町PTA連合会研究大会兼厚岸町生涯学習講演会として、日本ペップトーク普及協会の岩崎由純氏による講演が行われました。

『ペップトーク』とは、試合の開始前などに指導者が選手に行う激励のショートスピーチのこと。どのような言葉選びをすれば成功のイメージをさせることができるかなどのお話があり、参加者は、部下や子どもへの教育等、さまざまな場面で活用できる『前向きな背中の一押し』を学びました。



## う 遊びのひろば『鬼をやっつけよう』 みえもんと一緒に鬼退治！

1月25日、子育て支援センターにおいて遊びのひろば『鬼をやっつけよう』が行われ、親子9組が参加しました。

2月3日の節分にちなみ、巨大な鬼にボールを投げて退治するゲームを行いました。子どもたちは鬼に向かって一生懸命ボールを投げるも倒せずにいると、うみえもんが登場！うみえもんがサンマの刀で鬼を退治しました。

最後にみんなで記念写真を撮影し、うみえもんと一緒に一足早い節分を楽しみました。